
タイムスタンプ
1. 今回の意見交換会は今後の役に
立つものになりましたか？

1の質問で「その他」を選択され
た方は、その理由をお書きくださ

い

2. 参加されたグループで意見交換
されたテーマは何ですか？（複数

回答可）

２の質問で関心があったテーマ、

無かったテーマ、欲しかったテー

マなどを自由にお書きください

3. 進め方や時間などはいかがでし
たか？

３の質問で「その他」を選択され

た方は、その理由をお書きくださ

い

4. 今後このような意見交換会があ
れば参加したいと思いますか？

４の質問で「その他」を選択され

た方は、その理由をお書きくださ

い

5. 意見交換会で印象に残ったことや、感想をお書きく
ださい

2024/10/4 16:43 かなり役に立つと思う
献立のマンネリ化対策（児童部会

テーマ）
とても良かった 参加したい

2024/10/4 16:51 かなり役に立つと思う
献立のマンネリ化対策（児童部会

テーマ）, その他
とても良かった ぜひ参加したい

それぞれの困り事を相談できる機会となってとても有

意義な時間でした。ありがとうございました。

2024/10/4 17:08 すごく役に立つと思う
献立のマンネリ化対策（児童部会

テーマ）
普通だった ぜひ参加したい

各施設の取り組みが聞けてとても参考になりました。

園でも取り入れて行きたいです。

食材高騰対策で肉を大豆ミートに・野菜をファイバー

剤に変更する術が印象深かったです。

2024/10/4 17:53 かなり役に立つと思う
各施設の栄養サマリーの状況伺え

てよかった

食材高騰対策（共通テーマ）, 栄
養サマリー（病院部会テーマ）

関心:GLIM基準 まぁまぁ良かった 参加したい 食材高騰の各施設での対応が非常に参考になった

2024/10/5 8:01 かなり役に立つと思う
栄養管理マネジメント（介護部会

テーマ）, 栄養サマリー（介護部
会テーマ）, その他

非常食の対応が各施設で異なり大

変興味深いものでした。
まぁまぁ良かった もう参加しなくてもいい

利用者様の食事の対応について、もう少し意見交換が

出来たらよかった

2024/10/5 11:06 まぁまぁ役に立つと思う

食材高騰対策（共通テーマ）, 誤
配の防止（共通テーマ）, 栄養管
理マネジメント（介護部会テー

マ）, 栄養サマリー（介護部会
テーマ）

栄養管理マネジメントは、幅が広

いものなのでそこからテーマが分

かれていると良いと思いました。
まぁまぁ良かった 参加したい

栄養サマリーに関して、病院と施設で思っていること

が違った。ただどちらも必要な資料であること。今回

は、別で行ったが、合同で意見交換を行う会があると

良いと思いました。意見交換ができる場がありつつ、

勉強会もあるとこの会の意味があるのではないかと思

います。

2024/10/5 11:50 すごく役に立つと思う
他施設での取り組みなど共有出来

たので。

食材高騰対策（共通テーマ）, 栄
養サマリー（病院部会テーマ）,
その他

退院サマリー とても良かった ぜひ参加したい もう少し時間があればよかった。

2024/10/5 14:29 かなり役に立つと思う
献立のマンネリ化対策（児童部会

テーマ）
その他 ※次項にご記入下さい

時間が短っかったので、もう少し

長く話せたらよかったと思いま

す。

ぜひ参加したい

同じ職種の方たちとの意見交換だったので、分かるこ

とや、分かってくれる事が嬉しかった。それぞれの施

設のやり方があるので、一概には言えませんが、参考

になる事は沢山あったので、良い会でした。ありがと

ございました。

2024/10/5 15:00 少し役に立つと思う

食材高騰対策（共通テーマ）, 誤
配の防止（共通テーマ）, 栄養管
理マネジメント（介護部会テー

マ）

栄養管理マネジメント 普通だった 参加したい
声が聞き取りづらかったので、もう少し1グループの人
数が少なくても良かったと思いました。

2024/10/6 10:04 その他 ※次項に記入してください
一人職種の施設も多く、このよう

に顔を合わせて意見交換できる場

があることに意義があると思う。

食材高騰対策（共通テーマ）, 誤
配の防止（共通テーマ）, 栄養管
理マネジメント（介護部会テー

マ）

食材高騰対策について、提供方法

も各施設で異なる中、いろいろな

実情が伺えた。

普通だった ぜひ参加したい

はじめに、食事の提供方法、栄養士配置の数、を明ら

かにしてから意見交換を始めるべきだと思う。

他のグループとテーブルが近く、自グループのかたの

声が聞き取れずに苦労した。

2024/10/7 11:16 まぁまぁ役に立つと思う

食材高騰対策（共通テーマ）, 栄
養管理マネジメント（介護部会

テーマ）, 栄養サマリー（介護部
会テーマ）

栄養管理、栄養サマリーについて ぜひ参加したい

それぞれの施設でのやり方の違いがあるとは感じまし

たが、得られる部分が多かったのと、普段やっている

ことが正しいのかを擦り合わせられる良い機会となり

ました。周りのグループの声もあり、声が聞こえにく

かったのが残念でした。また定期的に実施して頂きた

いです。

2024/10/7 13:30 すごく役に立つと思う
献立のマンネリ化対策（児童部会

テーマ）, アレルギー対策（児童
部会テーマ）

アレルギー対策 とても良かった ぜひ参加したい

栄養士は、1人職種なので自分で考えて解決しないとい
けないことが多く、今回の研修では、同じ栄養士とい

う立場で仕事をしていくものどおし、同じ様な悩みを

持っておられる方々と話ができて励みになりました。

2024/10/9 11:42 すごく役に立つと思う

食材高騰対策（共通テーマ）, 誤
配の防止（共通テーマ）, 栄養管
理マネジメント（介護部会テー

マ）

普通だった 参加したい グループ内の声が聞き取りづらかった

2024/10/17 20:18 かなり役に立つと思う
栄養管理マネジメント（介護部会

テーマ）, 栄養サマリー（介護部
会テーマ）, その他

栄養管理マネジメント、栄養サマ

リー共に他施設ではどのようにさ

れているのか関心がありました。

設定してくださったテーマ以外に

は各施設の困っている話や、それ

に対する他施設の工夫などの話で

盛り上がりました。ただ、アイス

ブレイクという意味でもテーマ設

定をして頂いており、良かったで

す。

まぁまぁ良かった 参加したい

久々に各施設の皆さまにお会い出来て楽しかったです

し、情報共有が出来て有意義な時間を過ごすことが出

来ました。このような機会を設けて頂くことで横のつ

ながりもできるので、定期的に開催して頂けたら良い

なと思いました。ありがとうございました。


